
ENSEMBLE	VOCAL	CANTILIEN	
Association	Sans	But	Lucratif	

Siège	social	:	Mairie	de	Canteleu,	Place	Jean	Jaurès,	76380	CANTELEU	

	

Procès-verbal	de	L’Assemblée	Générale	Ordinaire	du	21	Mars	2024	
Maison	de	la	Musique	et	de	la	Danse	à	Canteleu	

	

Sur	un	total	de	46	adhérents	titulaires	du	droit	de	vote,	l’assemblée	est	composée	de	:		

Présents	:	40	adhérents	

Pouvoirs	:	3	(trois)	

Absents	non	excusés	:	3	(trois)	

Membre	d’honneur	(sans	droit	de	vote)	:	1	

Invités	présents	:		 M.	Tom	DELAHAYE	nouveau	Maire	de	la	ville	de	Canteleu	
	 Mme	Annie	LEBRUN	;	Ajointe	à	la	culture,	au	Patrimoine	et	aux	

Jumelages	

Le	quorum	étant	atteint,	la	Séance	est	ouverte	à	20h40	par	le	Président.	
		

RAPPORTS	DIVERS	

Rapport	moral	présenté	par	le	Président		Noël	Levacher	
Approbation	du	rapport	à	l’unanimité.	

Rapport	d’activité	présenté	par	la	Secrétaire	Annette	Chevalier	
Approbation	du	rapport	à	l’unanimité.	

Rapport	financier	présenté	par	la	Trésorière	Anne	David	
Approbation	du	rapport	à	l’unanimité.	

Remarque	:		
Les	cotisations	des	46	Choristes	couvrent	le	montant	des	charges	:		

• salaire	du	Chef	de	chœur	Hervé	Chollois,		
• Les	charges	salariales,		
• Assurance	et	taxe	tenue	de	compte.		

Les	cotisations	de	l’année	2023	:	2	trimestres	à	30€	et	1	trimestre	à	35€.	



RENOUVELLEMENT	DES	MEMBRES	DU	CA	

Les	membres	sortants	:	
Anne	DAVID,	Noël	LEVACHER,	Maryse	LEMARCHAND	

Candidats	:	
Anne	DAVID,	Noël	LEVACHER,	Maryse	LEMARCHAND	

Élection	:	
Tous	les	candidats	sont	réélus	à	l’unanimité.	

PROJETS	

Concerts	2024:	

Le	vendredi	24	mai	Maromme	Ehpad		Le	Villâge	des	Aubépins		

Le	jeudi	13	juin	Canteleu	Eglise	ST	Martin		

Le	vendredi	14	juin	Canteleu.Ehpad	Jean	Ferrat		

Le	Jeudi	3	octobre	Commune	«	Voix	sur	Seine	»	

Le	samedi	19	octobre	à	Oissel	Eglise	ST	Martin	

Le	samedi	et	dimanche	14	et	15	décembre	concert	de	Noël	Canteleu	Eglise	ST	
Jean	

Projet	2025	

Le	50ème	anniversaire	de	notre	chorale,	coïncidera	avec	le	cinquième	anniversaire	
de	la	disparition	de	Paul	Dupuis,	fondateur	de	la	chorale.	

Le	Président	Noël	Levacher	à	contacté	Frédéric	Dupuis	son	fils,	très	heureux	
d’avoir	été	contacté	et	bien	tout	à	fait	d’accord	pour	s’impliquer	dans	l’hommage	
qui	sera	fait	à	son	père.	

Madame	Annie	LEBRUN	toujours	enthousiaste	à	venir	assister	à	notre	assemblée	nous	
conforme	le	soutien	de	la	municipalité.	Elle	a	beaucoup	apprécié	notre	prestation	de	Noël	et	
notre	présentation	avec	les	petits	pères	Noêl	

	

QUESTIONS	DIVERSES	

Site	internet	
Plusieurs	choristes	souhaitent	avoir	une	démonstration	sur	le	fonctionnement	de	notre	
site	internet	en	particulier	sur	l’espace	choriste.	

Démonstration	est	alors	réalisée,	assurée	par	Bruno	LECOURT	et	Hervé	CHOLLOIS	avec	
la	complicité	de	Charlotte	DAVID	au	rétroprojecteur.	

Budget	prévisionnel	
Gisèle	SAWADA	demande	s’il	est	prévu	un	budget	prévisionnel.	La	réponse	est	non	;	se	
pose	alors	la	question	y	a-t-il	obligation	de	le	prévoir.	



Trombinoscope	
Maryline	MORIN	demande	s’il	est	possible	de	mettre	les	numéros	de	téléphone	des	
choristes	sur	le	trombinoscope	.	

La	question	sera	posée	à	chaque	choriste	pour	obtenir	son	accord	ou	non	.	

	

Le	Président	clôt	l’assemblée	générale	à	22h20,	qui	s’achève	dans	le	partage	de	gâteaux	
confectionnés	par	les	choristes,	les	boissons	ont	été	fournies	et	prises	en	charge	par	
l’association,	avec	l’aide	efficace	de	Véronique	BOURRAUD,	qui	a	assuré	la	logistique.	

	
	
	 			Le	Président	 	 	 	 	 	 			la	Secrétaire	
	 Noël	LEVACHER	 	 	 	 	 	 Annette	CHEVALIER	


